

BOLETÍN No. 578 ->>

Humberto Martínez de León deja un legado invaluable para todas las generaciones de estudiantes de la UAA.

Es un acto de congruencia instaurar esta cátedra para enriquecer los conocimientos de los cuerpos académicos de las ciencias económicas y administrativas: Martínez de León.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes instauró la Cátedra “Humberto Martínez de León” como un reconocimiento a la destacada trayectoria y a las contribuciones significativas en el ámbito de la educación por parte de su fundador, en un evento encabezado por el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes, y teniendo como marco el 45 aniversario de las carreras de Administración de Empresas y Contador Público

En su mensaje, el rector de la UAA destacó que todas y cada una de las generaciones de la Institución son el resultado de la visión, audacia y compromiso que el rector fundador y maestro emérito de la Autónoma de Aguascalientes, Humberto Martínez de León imprimió en el proyecto que hoy es una sólida Institución de Educación Superior.

Andrade Cervantes manifestó su profunda gratitud y felicitación al primer rector de la UAA, Humberto Martínez de León por ser ejemplo de vida y cuyo trabajo ha dado frutos en conocimiento, investigación, vinculación, desarrollo y esperanza para las nuevas generaciones de aguascalentenses.

Andrade Cervantes manifestó su profunda gratitud y felicitación al primer rector de la UAA, Humberto Martínez de León por ser ejemplo de vida y cuyo trabajo ha dado frutos en conocimiento, investigación, vinculación, desarrollo y esperanza para las nuevas generaciones de aguascalentenses.

El rector de la Máxima Casa de Estudios apuntó que la instauración de esta cátedra es un reconocimiento a un hombre excepcional, que encabezó hace 45 años la fundación de la Escuela de Comercio y Administración, del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, en donde comenzaron a impartirse las carreras profesionales de Contador Público y Licenciado en Administración de Empresas, además de la creación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; un proyecto que se transformó en una sólida Institución educativa, que desde hace 40 años ha producido profesionistas para impulsar el desarrollo de Aguascalientes y de México.

Finalmente, Andrade Cervantes sostuvo que son pocas las personas que dejan un legado de vida al impulsar acciones que transforman su entorno; además de construir instituciones libres y democráticas; y que buscan el bienestar de su comunidad, como el rector fundador de la Máxima Casa de Estudios en el estado, a quien se rinde homenaje con esta cátedra.

En su momento, Humberto Martínez de León, ex rector de la Institución y fundador de la UAA, recordó sus momentos como docente de las primeras generaciones de la carrera de Contador Público, donde fomentaba a los alumnos a enriquecer sus conocimientos y con quienes compartía trayectoria profesional; mismos que posteriormente, como funcionarios de la Institución, ayudaron a consolidar las carreras en Contador Público y Licenciado en Administración de Empresas.

Además, Martínez de León agradeció al rector Mario Andrade Cervantes, a las autoridades universitarias y al Honorable Consejo Universitario por haber instaurado esta cátedra bajo su nombre, ya que representa un gran honor ante el significado que representa para la UAA, así como para la formación de los futuros profesionales de las ciencias económicas y administrativas.

Al respecto, Martínez de León aseguró que con la instauración de esta cátedra en el marco del 40 aniversario de la Autónoma de Aguascalientes, simboliza la congruencia institucional para mantener en el tiempo la vigencia histórica de la UAA, la responsabilidad de sus administradores para construir con eficacia y eficiencia su desarrollo académico de calidad, el prestigio, la autoridad moral, así como mantener una visión donde se reafirme la fe en la educación de excelencia, que esté soportada en los valores del humanismo que hacen del hombre un ser superior.

De igual forma, expresó su deseo para que esta cátedra sea un espacio donde los cuerpos académicos, docentes, investigadores y entidades relacionadas a la administración, puedan expresar sus inquietudes, ideas, comentarios y opiniones que permitan mejorar, no solo los conocimientos y las administraciones de las Instituciones de Educación Superior, sino de todas las organizaciones en México y la entidad.

Al Hacer una semblanza del rector fundador, Humberto Martínez de León, el ex rector Alfonso Pérez Romo destacó las principales cualidades y los momentos cruciales en la vida del contador público al que se rinde homenaje con la instalación de una cátedra, que lleva su nombre.

Apuntó que gracias a la visión ha posibilitado que más de 30 mil alumnos hayan podido transformar sus vidas y las de todo un estado y región, teniendo las puertas abiertas a un trabajo creativo y seguro.

En su oportunidad la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna expresó que con la creación de la Cátedra “Humberto Martínez de León” se hace un reconocimiento a las aportaciones de un hombre que rompió paradigmas para poder crear la UAA.

Además expresó, esta cátedra busca exaltar también su trayectoria profesional en la contaduría pública, como universitario, como maestro en las áreas contables y administrativas, empresario y emprendedor exitoso, funcionario público y fundador de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Martínez Serna destacó también que la instauración de esta cátedra permitirá que se trasmita su legado a las generaciones presentes y futuras por la labor realizada como el forjador de un sueño hecho realidad en beneficio de los jóvenes estudiantes en el ámbito de la Administración y la Contaduría.

En el evento estuvieron también presentes el Presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; Eduardo Ávalos Lira, encargado de impartir la primera cátedra “Humberto Martínez de León”; así como ex rectores, integrantes de la H. Junta de Gobierno, del H. Consejo Universitario; miembros de la Comisión Ejecutiva Universitaria; así como funcionarios de los diferentes niveles de gobierno, catedráticos, investigadores, estudiantes y trabajadores administrativos de la UAA, familiares y amigos del rector fundador de la Máxima Casa de Estudios, Humberto Martínez de León.

